



Steckbrief

Name: Safi, bedeutet „Gut“

Alter: 12 Jahre

Geschwister:
ein Bruder

Wohnort:
Nakalonji

Lieblingessen:
Ugali (Maisbrei)

Das ist mir besonders wichtig:
meine Freunde

Das macht mir besonders Spaß:
ich lese sehr gerne

Kinder aus
Afrika

Safi

„Bald kann ich wieder nach Hause und mit meinen Freunden spielen.“

Habari – Was gibt es Neues?

Ich bin Safi. Ich bin zwölf Jahre alt und komme aus Tansania, aus dem Dorf Nakalonji. Dort wohne ich mit meinen Eltern und meinem kleinen Bruder in einem Haus aus Ziegelsteinen. Hier bei uns in Tansania gibt es viele wilde Tiere: Löwen, Elefanten, Giraffen, Nilpferde, Zebras, Antilopen und eben Krokodile. Die meisten Tiere leben nur in den Nationalparks, aber Krokodile gibt es auch in den Flüssen außerhalb der Parks.

Letzten Freitag hatten meine Freunde und ich schulfrei, und wir sind im Mbemkuru-Fluss baden gegangen. Dort wurde vorher noch nie ein Krokodil gesehen. Doch als ich aus dem Wasser ans Ufer klettern wollte, tauchte plötzlich ein Krokodil auf und hat mein Bein geschnappt. Ich habe mich losgerissen, aber dann hat das Krokodil meinen Arm geschnappt. Sein Maul war so groß, dass mein ganzer Unterarm darin verschwunden ist. Zum Glück habe ich den Arm freibekommen und konnte mich zu meinen Freunden ans Ufer retten. Ein hilfsbereiter Mann hat mich auf seinem Fahrrad zurück ins Dorf gefahren. Mein Vater hat mich von dort mit einem Motorradtaxi ins staatliche Krankenhaus gebracht. Dort behandeln sie die Wunden aber nicht gut genug. Deshalb haben sie mich mit einem Krankenwagen in das große Krankenhaus in Ndanda gefahren. Hier konnte mir endlich geholfen werden. Jetzt habe ich eine dicke Schiene und zwei Verbände, einen am Arm und einen am Bein. Das ganze Dorf hat zusammengelegt, damit wir den Arzt und den Aufenthalt im Krankenhaus bezahlen konnten. Mein Vater war die ganze Zeit bei

mir und hat mich mit Essen versorgt. Bald kann ich wieder nach Hause und mit meinen Freunden spielen. Mein Vater sagt, Gott hätte mich beschützt. Jetzt bin ich wieder zu Hause und trage den rechten Arm noch in einer Schlinge. Laufen und spielen fällt mir noch sehr schwer, daher bin ich im Moment oft zu Hause. Und was ich auch nicht kann, ist unser schönes Begrüßungsritual unter uns Freunden. Hand geben, Daumen ineinander verschränken und noch mal die Hand geben. Aber wir wohnen direkt am zentralen Platz im Dorf, so dass ich immer gut sehen kann, was im Dorf alles so passiert. Na ja, zur Freude meiner Mutter kann ich nun auf meinen kleinen Bruder aufpassen und mit ihm spielen.

Bald kann ich wohl wieder in die Schule gehen; ich gehe in die 4. Klasse. Schule macht mir viel Spaß und beim letzten Test bin zweiter geworden! Später einmal möchte ich Arzt werden. Schwimmen gehen wir im Moment nicht, denn ehrlich gesagt haben wir alle ziemlich Angst vor dem Krokodil.



Länderinfos



Tansania

Hauptstadt: Dar Es Salaam

Sprachen: Englisch, Kisuaheli

Einwohnerzahl: 43.601.796

davon Kinder: 17.659.339